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第３回地域安全連絡会が開かれましたのでご報告いたします。 

 
 
 
　　　　 
　　　　皆さん、こんにちは。本日はご多用の中、しらうめネットワークの第３回会議にご出席いただきまして、 

　　　誠にありがとうございます。　 

　　　　さて、令和７年ですが、つい先日始まったと思っておりましたら、暦の上ではもう立春を過ぎ、３学期も 

　　　半ばとなってまいりました。 

　　　　学校の様子です。１月１４日（火）には、屋敷林保存会の皆さんのご指導の下、「火起こし七輪体験」を 

　　　３年生の児童がさせていただきました。マッチを擦り、火種を作り、そこから炭に火をつけるという、シン 

　　　プルですが３年生にとっては大変新鮮な体験で、子どもたちは大喜びでした。また、１月１６日（木）には、　
　　　６年生が栄小学校の児童と共に青嵐中学校で部活動体験をさせていただきました。さらに４年生は、ゴミ拾 

　　　い体験を、５年生は都築農園見学、そして１年生は、今日から近隣の幼稚園の子どもたちを招いての幼保連 

　　　携授業と、学校以外の場所で、そして地域の方々と交流しながら学習を重ねております。 

　　　また、１月１２日（日）には、明保中学校でどんど焼き、２月８日（土）には、本校校庭で星空観察会が 

　　ありました。育成会やＰＴＡの皆様方には大変お世話になりました。この場をおかりして改めてお礼申しあ 

　　げます。 

　　　今年度から始まったコミュニティスクールの基本理念、「地域とともにある学校づくり」「学校をステー　　
　　　ションとした地域づくり、地域の活性化」が実現できますよう、今後とも皆様のご支援、ご協力をお願いい 

　　たします。 

　　　気になる感染症についてですが、昨年末インフルエンザが大流行して、市内各校で学級・学年閉鎖が相次 

　　ぎました。本校も例外ではなく、約半数のクラスで学級閉鎖の措置をとりました。現在は小康状態ですが、 

　　引き続き感染拡大防止に努めてまいりたいと思います。 

　　　最後になりますが、現在学校では、次年度に向けた教育課程（カリキュラム）の編成をしている最中です。 

　　現在行っているスポーツデーですが、今から５年前、新型コロナウイルス拡大防止のガイドラインが東京都 

　　より発表され、このガイドラインを満たすために、考案されたものです。接触を避ける、いわゆる三密回避 

　　の意味合いから、短時間で、しかも競技性のあまりない、つまり応援の声も出さないで済むような種目を工 

　　夫し、運動会からスポーツデーとした経緯があります。コロナ禍が過ぎた後、本来の運動会の趣旨に則って 

           表現種目のみならず、団体種目、個人種目をバランスよく取り入れ、皆さまからの大声援を受けて子どもた 

　　ちが夢中になって運動を楽しむ姿を見ていただけるようにしていきたいと考えております。次年度は、１０ 

　　月２５日（土）に実施する予定です。 

　　　教育課程編成のポイントはいくつかあるのですが、一番重要なことは教育活動をより一層充実させること、　
　　　そこに本校教職員の力を注力させることだと考えております。この観点から、次年度の学校行事等について 

　　も検討しておりますのでご承知おきください。 

　　　長くなりましたが、どうぞよろしくお願いいたします。 
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　　  　〇どんど焼きについて 

　　　　　１月１２日（日）に明保中学校でどんど焼きが行われました。今年も、育成会の皆様のお力をお借
　　　　りして、代表委員全員でわたあめ作りと配布のボランティアを行いました。当日は多くの方々にお越
　　　　しいただき、約５００個のわたあめを配布しました。どんど焼きの担当の方々、関わられた方々には
　　　　事前の打ち合わせ、当日の準備、後日の片付けを行っていただき本当にありがとうございました。 

　　    〇令和７年度の代表委員選出について 

　　　　　２月１５日（土）に実施した令和６年度第５回合同委員会でもご紹介させていただきましたが、令
　　　　和７年度は９名の方にＰＴＡ代表委員に立候補いただきました。正式には、４月に行われるＰＴＡ総
　　　　会をもって決定しますが、令和７年度は３名の方に共同代表委員長として委員長職と副委員長職を分
　　　　担して担っていただく予定です。 

　　　　　保谷第一小学校ＰＴＡは、年度ごとに委員の変更がありますが、私たち現代表も令和７年度にＰＴ
　　　　Ａ会員の一員であることには変わりませんので、子どもたちと地域の安心安全のため地域の皆さまと
　　　　引き続きつながりを持ち続けたいと考えています。引き続きＰＴＡ活動へのご理解とご協力をいただ
　　　　けますよう、よろしくお願いいたします。 

 
 
 
　 
 
 
　　  　 〇活動報告 

　　　　・１２月７日　　保谷第一小体育館でイベント「オカシナ運動会」を開催しました。５１名の小学生 

　　　　　　　　　　　　が参加し、普通の運動会ではやらないような競技を楽しんでくれました。　　　　 

　　　　・１月１２日　　明保中校庭にて、どんど焼きが行われました。前日までの天気予報からかわり、穏 

　　　　　　　　　　　　やかな日和の中、高く組まれたやぐらが豪快に燃え上がりました。今年は、中学生 

　　　　　　　　　　　　ボランティアもお手伝いも少なくなったため、餅焼きは行いませんでした。　　　 

　　     〇お知らせ 

　　　　 ・しらうめ子ども育成会のメンバー募集中です！！ 

　　　　 　イベントやラジオ体操にお子さんと参加して楽しかったという経験をお持ちの方、イベントを盛り 

　　　　 　上げるほうになってみませんか？学生時代の文化祭のような感じでわいわいやっています！ 

　　　　　「やりたいときにやりたいことをやりたい人がやる」を、モットーに活動しています。 

　　　　 　ほんの少しでも興味がある方はぜひ一度声をかけてください！お持ちしています！！ 

 

　　　　　　　問い合わせメールアドレス　　　　　　　メールはこちらの　 

　　　　　　　shiraumeikuseikai@gmail.com　　　ＱＲコードからも　　　　　　　　　　　 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　送れます 

 
　　　　　　　　　　 
 
 
　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 
　　  　〇特殊詐欺について 

　　　    　今年も始まったばかりではありますが、特殊詐欺の被害はかなり多く発生しています。 

　　　     ＮＴＴを騙り、未払い金があり、期限までに払わないと訴訟を起こすという内容の電話があったり、 

　　　　これからも今までには聞いたことのないような手口が出てくるかもしれません。また、屋根の修理 

　　　　業者や、不用品の買収など直接訪問をし、必要のない工事をし不当な金額を要求したりと嫌な思い 

　　　　をする事案が発生しています。今後も同様のことがあると予想されますので十分に気を付けてくだ 

　　　　さい。また、近隣等で不審な者を見かけたりした場合は、躊躇せずに１１０番通報をお願いします。 

　　     〇西東京北町６丁目交差点について 

　　　　 　飯能信用金庫の先が一部開通となり交通量の増加が予想されます。朝の登校指導はしばらくは私 

　　　　 も北町６丁目交差点に行きます。他の場所の登校指導担当の方も引き続きよろしくお願いします。 
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　　　　〇活動報告　　　　 

　　　　 ・１２月に行われた「ピーポくんの家、北部グループ会議」に、出席しました。 

　　　　 ・「１１０番ピーポくんの家」の登録は現在７１件です。 

　　　　 ・冬季パトロールを１月２０日～２４日の計５日間実施いたしました。 

　　　　 ・地区班編成を行いました。児童の安全を見守りやすくするため、住所ではなくエリアに分けて編成 

　　　　   　いたしました。 

　　　　  ・令和７年度の地区委員会のメンバーが決まり、２月に引き継ぎを行いました。 

　　　　   　引き続き、地区活動へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

　　　 〇今後の予定 

　　　　  ・令和７年３月３１日にて、登校指導場所「旧学び舎」を廃止いたします。 

　　　　  ・令和７年度新１年生集団登校を４月８日～４月１０日の計３日間実施いたします。 

　　　　  ・今後とも、送り出しリレー、児童の見守りをどうぞよろしくお願いいたします。　　　　 

 
 

 
 
 
　　　　 
　　　〇みんなの地域活動「ふれあいのまちづくり住民懇談会」のお知らせ 

　　　　　西東京市では旧小学校通学区域ごとに２０の住民懇談会が活動しています。それぞれの地域の課 

　　　　題を話し合い自分たちで出来ることに取り組んで、ともに支え合えるまちづくりを目指すものです。 

　　　　保谷第一小校区では、ふれあい広場が地域のためのイベントや清掃活動、子どもたちの見守りなど 

　　　　されています。協力してくださる方はいつでも募集しておりますので興味のある方は、お声かけく 

　　　　ださい。 

　　　　　 
 

　　 

 

 
　　      〇活動報告 

　　　　・１２月２１日　　　    　 ウィンパフェスを開催しました。パフォーマンスの部では、ちょうど感 

　　　　　　　　　　　　　　　     染症が大流行していた時期と重なり、参加できなかった子どもたちも多 

　　　　　　　　　　　　　　　　く少し残念ではありましたが、参加した子どもたちは一生懸命発表をし 

　　　　　　　　　　　　　　　　ていました。また、今回子ども会議を行い、子どもたちが企画した催し 

　　　　　　　　　　　　　　　　もいくつか実施しました。謎解きとお化け屋敷をミックスした「ブラッ 

　　　　　　　　　　　　　　　　クサンタの館」、カードゲームの大会、くじ引きや的あてゲーム、飲み 

　　　　　　　　　　　　　　　　物屋さん等を開催し、子どもたちが準備段階から参加したり、当日は係 

　　　　　　　　　　　　　　　　担当になって運営したり、とても楽しんでいました。 

　　　　・１２月２１日～２５日　季節のフォトスポット実施。センター館内に写真撮影ができるスポット 

　　　　　　　　　　　　　　　　をいくつか作り誰でも写真が撮れるようにいたしました。 

　　　　・１月１２日　　　　　　明保中学校で行われた「どんど焼き」にて伝承遊びコーナーを行いまし　
　　　　　　　　　　　　　　　　た。 

　　　　　　　　　　　　　　　　老若男女問わず参加していただきました。 

　　　　・２月８日　　　　　　　パフォーマンスリバイバルとして、１２月のウィンパフェスパフォーマ 

　　　　　　　　　　　　　　　　ンスの部に参加できなかった子どもたちで改めて参加したいグループを 

　　　　　　　　　　　　　　　　募り開催しました。 

　　      〇今後の予定 

　　　　・２月２２日　　　　　　卓球大会 

　　　　・３月１５日　　　　　　音楽バンドのライブ　MusicStreet 
                       ・春休みには、好評だった楽器体験・簡単クッキングも行う予定です。詳細は児童センターのおた 

　　　　　 よりをご覧ください。 
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　　　 〇活動報告 

　　　　 ・１１月３０日　　屋敷林にて「もし地震が起きたら」親子防災教室を屋敷林保存会、レスキュー　
　　　　　　　　　　　　 　バードの協力を得て行いました。約２５名参加。 

　　　　　　　　　　　　 　内容は、非常用リュックなどについての話・新聞足袋作り・非常食試食などを 

　　　　　　　　　　　　 　していただきました。　 

　　　　 ・１２月２７日　　拍子木を打ちながら「マッチ一本火事の元」歳末警戒パトロールの実施。 

　　　  〇今後の予定　 

　　　　  ・５月２４日　　    あらやし公園にてフリーマーケット実施予定。 

　　　　　　　　　　　　　 世代間交流のため昔遊びのコーナーを作る予定です。令和５年度、６年度とも 

　　　　　　　　　　　　　ＰＴＡの 方のご協力があり、今年度は、フリーマーケット後の親睦会にも参加 

　　　　　　　　　　　　　くださり、親睦がはかれました。 

　　　　  ・令和７年度は、４月はじめに、ふれあい広場の紺色のお揃いのＴシャツを着てそれぞれの家の近 

　　　　　  くに立ち、朝の挨拶をすることで児童・保護者に顔を覚えてもらう予定です。 

 

 

 

 

 

　　　〇活動報告 

　　　　 ・２月８日　　　一小空手クラブによる放課後子ども教室を開催しました。 

　　　　 ・２月１０日　　ルネサンスによる放課後子ども教室を開催しました。 

　　　　 ・２月１５日　　第一小ＦＣが学校周辺の清掃活動をしました。 

　　　 〇今後の予定 

　　　　 ・２月１９日　　バッファローズ（野球）による放課後子ども教室を開催予定です。 

　　　　 ・来年度に向けて新役員との引き継ぎが始まりました。来年度もよろしくお願いいたします。 

 

　 

　　 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　　　 〇活動報告 

　　　　  ・１２月２７日～２９日　下保谷森林公園にて、恒例の歳末警戒の夜回りを実施しました。 

　　　　  ・１月８日～１４日　　　近隣の主要４か所の交差点に於いて、登校見守りを実施しました。　　 

　　　  〇今後の予定 

　　　　  ・４月６日　　　　　　　９時より下保谷森林公園にて地域のゴミ拾いを実施する予定です。 

　　　　  ・４月８日～１週間　　　近隣の主要４か所の交差点に於いて、登校見守りを実施する予定です。 

　　　　  ・４月上旬～５月上旬　　約２週間、あらやしき公園にて鯉のぼりの掲揚をする予定です。 

　　　　　　　　　　　　　 

 

 

 

 

　　　    〇活動報告 

　　　　　・月２回　　　　　　　　パトロール　下保谷、北町にて実施しました。 

　　　　　・毎週１回　　　　　　　防犯協会員が青色パトロールを実施しました。 

　　　　　・１２月２７日〜２９日　歳末警戒のパトロールを実施しました。 

　　　　　・奇数月　　　　　　　　ひばりが丘にてキャンペーンを実施しました。 

　　　　　・１月１２日　　　　　　どんど焼きに参加しました。 

　　　　〇今後の予定 

　　　　　・４月８日～１週間　　　登校見守りを実施する予定です。 

　　　　　・新入生へ下敷きを配布予定です。 
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　　　　〇活動報告 

　　　　　・１月　　たけのこ公園にて保育園の子どもたちと体操交流会を実施しました。 

　　　　　　　　　　歌を披露したりと楽しく交流することができました。 

　　　　　・高齢者の方が、電話料金が未納だという詐欺にひっかかりそうになりました。今後も気をつけ 

　　　　　　たいと思います。 

　　　　 〇しらうめリフレクターについて 

　　　　　　 最初は１００円ショップなどのハンカチを身につけて歩くというものだったのですが、簡単に 

　　　　　  手に入ってしまうので独自のリフレクターを作ろうとなったそうです。 

 

 

 

　  　 
 
　　　　 
　　　　        子どもたちの安心安全を守るには、学校・保護者・地域が一体とならなければ、安心安全は守れ 

　　　　ないと思いますので是非ご協力をお願いいたします。 

　　　　 

　　　　・通学路の安全確保　　　安全点検を年１回は実施していきたい。 

　　　　・危険個所の点検　　　　同じく安全点検を実施していきたい。 

　　　　・登下校の注意点　　　　登下校時は白線の内側を歩く。低学年は２人１組で歩く。 

　　　　・集団下校の実施　　　　上級生が下級生に正しい通行ルールを示す。 

　　　　・声かけの実施　　　　　朝の挨拶など声のキャッチボールをする。 

　　　　・自転車の規制　　　　　ヘルメットをかぶらない子どもをよく見かける。ヘルメット着用の義務 

　　　　　　　　　　　　　　　　づけ。 

　　　　　 

　　　　　地域安全パトロールの強化が必要。今後もしらうめネットワークなど協力団体と連携し子どもた 

　　　　ちの安心安全を守れるようご協力をよろしくお願いいたします。 

　　　　　 

　　　 

 
 
 

　　　 

　　　・朝の登校指導で不適切な行動を見かけましたので、子どもたちの安心安全を守るためにも確認を 

　　　　お願いします。 

　　　・あらやしき公園での高学年の遊び方が気になる。前回も話しましたが改善されていないので学校 

　　　　側も見に来て現状を確認して指導してほしい。 

 

　　　・令和７年度第１回しらうめネットワーク開催日程 

　　　　日　時　　６月２３日（月）１５：００～ 

　　　　場　所　　 図書室 
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